

# Herzlichen Dank!

Wir sind überwältigt von der Anteilnahme zum Tod von

## Heinz G. Lanz-Flury

- Die geteilten Erinnerungen an Erlebnisse mit dem Verstorbenen lassen uns nochmals teilhaben an seinem Leben.
- Die vielen, vielen Worte des Trostes sind für uns Funken des Lichts in der Trauer.
- Die farbigen Blumengaben und Kerzen erfreuen uns.
- Die Zeichen der Freundschaft wie Besuche und Fährtli haben Heinz den Alltag ungemein bereichert.
- Die Unterstützung der Nachbarn zu Tag- und Nachtzeiten ist absolut grossartig!
- Die Umsorgung meines Ehemannes/unseres Vaters durch die Mitarbeitenden der WG EG im Rotonda Jegenstorf waren wertvoll. Ebenso die Dienstleistungen von Spitex und Homeinstead.
- Die jahrelange medizinische Begleitung durch Dr. Ernst war sehr geschätzt.
- Die Hilfe und Informationen der Schönthal Bestattungsdienste waren so nützlich.
- Die Abschiedsfeier auf dem Friedhof gestaltet von Herrn Pfarrer Mauerhofer hat uns tief berührt.
- Allen, die Heinz in seinem Leben Gutes getan haben

Herzlichen Dank!

Die Trauerfamilie

Jegenstorf, im Januar 2021